

Jeanne Bouton d'or : une soirée au rythme d'accordéons



Jeanne Bouton d'or joue de l'accordéon.

La place de la libération (Ours) fait le plein à chaque spectacle. Parmi les derniers rendez-vous proposés aux vacanciers par l'Office du tourisme, la soirée haute en couleurs musicales de Jeanne Bouton d'or, transfuge du collectif des chanteurs lyonnais "Les Zondits", pour un one-man-show original.

Des histoires drôles entrecoupées de chansons

Tout commence par l'invitation de quelques spectateurs à l'aider à décorer le grand podium avec de grands fanions avant plusieurs incursions au centre de la foule. Reste ensuite à

prendre place sur scène pour un superbe répertoire de chansons françaises, harnachée d'une panoplie de plusieurs pianos à bretelles qu'elle manie avec talent.

Le spectacle est jalonné de petites histoires racontées avec humour, drôles, cocasses, parenthèses bienvenues entre chansons de Piaf, Vian, Brel, Greco... Encore une bien belle fin de journée à l'heure des fins d'activités et de balades estivales !

N.C.

Les spectacles des Zestivales sont à retrouver jusqu'au 28 août sur la place de la libération, les mardis à 20 h 30.